
n-191{ der· Beilagen zu den ste'1o~a"hischen Protokollen des Nationalrates 

XI. ({esetzgebungsperiode 

PIif.: 26. Mov. 1968 No. tfj I~/:Y 

Anfrage 

der Abgoordneten M e I tel'" und Genossen 

an ·den Herrn BundesminIster für V0f"kohr und verstaatlichte Unterneh.,. 

mungen. 

b~treffend Zentralg0t$!rbahnhof im Raum Wolful"'t. 

Schon langa tlZt bekannt, d~ß die Güterbahnhöfe im VOI"'~rlberger 

Unt®rlend fOr" die BewäWgung des Gütorverkehrs unzureichend sind o Die 

Bahnvs,.,waltung hat dsshclb schon S~U tängsf'all" Zeit Überlegungen angEl

.stGltt, wit!) em zw~ckmä.ßt9Gten und wirt9cheftHehsten. dis AI,lagen der Bun= 

. de!!lbllhn n<:ru geslaHst werd~n soUen. Im Zuge der Planung dar Autobi!.lhn 

Im Raum Sreg&nz Ist cliosea Probtem besonders aktuell geworden. . . . 

, 
Dia ul,ferzeicnneten Abgeordneten r-ichtan daher an den Herrn 

eund~smlni5tGr tur Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen dIe 

Anfrage: 

1) Wird ohne RUcksieht auf die Autobahnplenung dSe Anlage eines zentralen 

GUterbahnnofes Im Raum WoH~rt tur notwendIg und zweckmäßig angesehen? 

2') W®lche VorGl""boUan wur-den bisher' geleistet, um eine den Sedarfnll5J~en 

entsprechende Lösung hel"belzuführen? . : :" . 

3) Sta wann kann der dringond notwendiQ<D Ausbau eines leistungsfähIgen 

GUte,"bahnhofes erWell"tet werden? 

4) Wann kann mit der Fortzetzung dos Ausbaues, ernet" zweigleIsigen Strecke 

Br'eg0nz=Bh.,d~nz gaY'0chnst werdan? 

'JVlen, 26. 11. 1969 
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